

Information Financière Trimestrielle Au 31 mars 2009

La transposition dans le Code monétaire et financier de la Directive 2004/109/CE du Parlement européen et du Conseil du 15 décembre 2004 (dite Directive Transparence) impose aux sociétés cotées sur Euronext Paris la diffusion par voie électronique d'une information financière trimestrielle dans les quarante-cinq jours qui suivent la clôture du premier trimestre.

Les informations présentées ci-après s'inscrivent dans ces dispositions.

Evolution de l'activité

(en milliers d'euros)	2009	2008	% variation
Premier trimestre	36 840	45 877	- 19,7 %
Synthèse Pharmaceutique	27 070	26 467	2,3 %
Chimie Fine de Spécialité	9 760	19 410	-49,7 %
Total au 31 mars 2009	36 840	45 877	- 19,7 %

Le chiffre d'affaires consolidé du Groupe PCAS est en baisse de 19.7 % au 31 mars 2009 par rapport à la même période de l'exercice précédent.

Synthèse Pharmaceutique (73.5 % du chiffre d'affaires du Groupe)

Malgré la crise économique qui conduit nos clients à une grande prudence dans le développement et le lancement de nouveaux produits, les activités de Synthèse Pharmaceutique progressent légèrement.

Chimie Fine de Spécialité (26.5 % du chiffre d'affaires du Groupe)

Les activités de Chimie Fine hors Synthèse Pharmaceutique subissent largement au premier trimestre les effets de la crise économique, accentués par une politique brutale de déstockage de la part de nos clients. La plupart de nos marchés sont impactés, en particulier ceux liés à la parfumerie-cosmétique, à l'automobile, au bâtiment, au travail des métaux, à la microélectronique.

Opérations et événements importants du trimestre

En dehors des ressources financières apportées par les récentes mesures gouvernementales, en matière de remboursement anticipé de diverses créances fiscales (Crédit Impôt Recherche et Carry-Back) représentant près de 7 M€, et des effets de la baisse d'activité exposée ci-dessus, aucun autre événement notable pouvant avoir une influence significative sur l'activité ou la situation de la société n'est intervenu au cours du premier trimestre 2009.



Perspectives pour l'année en cours

Le contexte de crise financière et économique mondiale actuelle rend particulièrement difficile l'établissement de perspectives. Les tendances suivantes semblent néanmoins se dessiner :

- . l'activité du pôle Synthèse Pharmaceutique pourrait poursuivre son amélioration par rapport à 2008,
- . en Chimie Fine de Spécialités, où la visibilité reste très faible, la dégradation observée au premier trimestre paraît se stabiliser, et la situation pourrait légèrement s'améliorer dans les mois à venir.

Au total, l'activité du Groupe en 2009 devrait toutefois rester en retrait par rapport à 2008.

Dans ce contexte, le Groupe a entrepris d'accélérer et de renforcer les mesures d'adaptation de son outil industriel pour revenir au plus vite à son objectif de rentabilité, et ainsi de bénéficier à plein de la reprise de la conjoncture le moment venu.

Du fait du remboursement des crédits d'impôts rappelés ci-dessus, le Groupe dispose de financements supplémentaires pour entreprendre les mutations qui s'imposent, de satisfaire ses engagements financiers et de financer ses investissements.

Par ailleurs, PCAS maintiendra sa politique de développement d'activités de niche à haute valeur ajoutée et de développement international sur les marchés porteurs.

A propos de PCAS

PCAS est un Groupe coté Nyse Euronext compartiment C, spécialisé dans la chimie fine et de spécialités.

Il développe et fabrique des molécules à forte valeur ajoutée ou à fort contenu technologique pour la pharmacie, la parfumerie, la cosmétique et l'industrie. Le Groupe PCAS emploie 1 006 collaborateurs, dispose de 8 sites de production (dont 4 sous cGMP, inspectés par la FDA), investit chaque année environ 7% de son chiffre d'affaires en R&D et réalise environ 68 % de son chiffre d'affaires à l'export.